



Nouveau départ

Bonjour à tous, j'ai 24 ans, voilà maintenant 6 ans que je travail dur dans le bâtiment pour de l'argent, mais voilà je ne pense pas que la vie se résume à travailler par nécessité mais bien par plaisir voir par passion, c'est pourquoi je fais appel à vous aujourd'hui car étant un grand passionné d'informatique et de jeux vidéos je souhaiterais un petit coup de pouce afin de pouvoir m'équiper comme ils ce doit pour pouvoir faire de ma passion un travail et pouvoir la partager avec vous.. merci d'avoir lu ce message, merci à tous ceux qui participerons, bonne continuation ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/mnlGGYgn>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Jordan Aubry